

Grußwort von Frau Staatsministerin Diana Stolz anlässlich der Schirmherrschaft für die 75. Deutschen Meisterschaften im Ringtennis vom 6. bis 8. September 2024 in Karben

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Sportlerinnen und Sportler,

anlässlich der 75. Deutschen Meisterschaften im Ringtennis begrüße ich Sie ganz herzlich in unserem schönen Bundesland und übermittle Ihnen als Sportministerin die besten Wünsche der Hessischen Landesregierung.

Der Sport ist elementarer Bestandteil der aktiven Bürgergesellschaft in Hessen. Mehr als zwei Millionen Menschen sind hierzulande in Vereinen oder Verbänden organisiert. Der Sport durchzieht alle Lebensbereiche und Kulturen und vermag mit Leichtigkeit Grenzen zu überwinden. In jedem Alter vermittelt er ein lebensstaugliches Wertegerüst und eine positive Kraft, die weit über das eigentliche Bewegen hinausgeht.

Das gilt für alle Sportarten – gerade auch für solche, die eher nicht die öffentliche Aufmerksamkeit erfahren, aber für die Aktiven vor Ort eine wichtige Rolle spielen und die überregionale Vernetzung fördern. Deshalb habe ich sehr gerne die Schirmherrschaft für die Deutschen Meisterschaften im Ringtennis übernommen.

Die Turngemeinde Groß-Karben 1891 e.V. ist ein starker, lebendiger und hochengagierter Verein. Das zeigt sich auch daran, dass sie bereits zum dritten Mal Ausrichterin dieses Turniers ist. Dem erfahrenen Organisationsteam wünsche ich auch in diesem Jahr eine reibungslose und erfolgreiche Veranstaltung und danke den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für ihren Einsatz.

Den Spielerinnen und Spielern wünsche ich bei den Meisterschaften viel Erfolg, den Zuschauerinnen und Zuschauern spannende Duelle und allen Beteiligten vor allem viel Freude am Sport und an der Gemeinschaft.

Ihre

Diana Stolz
Hessische Sportministerin